
淄川区委、桓台县委、沂源县委主要负责同志职务调整

李李新新胜胜任任淄淄川川区区委委书书记记
贾贾刚刚任任桓桓台台县县委委书书记记
张张学学武武任任沂沂源源县县委委书书记记

本报11月25日讯 (通讯员
宗禾 ) 2 5日，淄川、桓台、沂

源分别召开领导干部会议，宣
布省市委关于区委、县委主要
负责同志职务调整的决定。

省委、市委决定，杨洪涛同
志任中共淄博市委常委、副市
长，不再担任中共淄川区委书
记、区人大常委会主任、区委党
校校长；李新胜同志任中共淄
川区委书记、区委党校校长。

王可杰同志不再担任中共
桓台县委书记、常委、委员、桓
台县人大常委会主任、中共桓
台县委党校校长；贾刚同志任
中共桓台县委书记、桓台县委
党校校长。

张学武同志任中共沂源县
委委员、常委、书记，苏星同志
不再担任中共沂源县委书记、
常委、委员职务；张学武同志任
中共沂源县委党校校长，苏星
同志不再担任沂源县人大常委
会主任、中共沂源县委党校校
长职务。

25日上午，淄川区委召开全
区领导干部会议。市委常委、市
委组织部部长高庆波代表市委
作了重要讲话，对杨洪涛、李新
胜两位同志和淄川区委领导班
子工作给予了充分肯定，对加
强全区领导班子和干部队伍建
设，进一步推动淄川经济社会
发展提出了殷切期望和要求。
他强调要守纪律、讲规矩，切实
把思想和行动统一到省市委的
决定上来；要进一步振奋精神
勇于担当，努力开创新常态下
科学发展新局面；要把抓好党
建作为最大政绩；要带头从严
要求，发挥好示范表率作用，不
断 把 淄 川 的 各 项 事 业 向 前 推
进。

25日上午，桓台县领导干部
会议召开。市委常委、组织部长
高庆波在讲话中充分肯定了桓
台 县 经 济 社 会 发 展 取 得 的 成
绩。他说，近年来，以王可杰同
志为班长的桓台县各大领导班
子，团结带领全县广大党员干
部，锐意进取，桓台县经济社会
发展和各项社会事业都取得了
新的进步。高庆波代表市委对
桓台县各级党员领导干部提出
四 点 要 求：一是要守纪律讲规
矩，坚决拥护省委、市委的决定。
二是要进一步振奋精神、勇于担
当，努力开创新常态下科学发展
的新局面。三是要把抓好党建作
为最大政绩，认真履行主体责任。
四是要带头从严要求，带动形成
良好的政治生态和从政环境。

25日，沂源县全县领导干部
会议召开。市委常委、组织部长
高庆波同志代表市委作了重要
讲话。高庆波在讲话中，充分肯
定了沂源经济社会发展取得的
成绩，对今后加强全县领导班
子建设和推进沂源各项事业的
发展提出了明确要求：一要守
纪律，讲规矩，切实把思想和行
动统一到省市委的决定上来。
二要带头从严要求，带动形成
良好的政治生态和政治环境。
三要牢牢抓住发展不放松，全
力推动社会经济发展不断取得
新成效。四要推进作风转变，保
持奋发有为的精神状态，营造
干事创业的良好环境。做到“在
其 位 、谋 其 政 ，任 其 职 、尽 其
责”，真正做到对人民负责、受
人民监督、让人民满意。

杨洪涛：淄川坚韧不拔的精神已融入我的血液

杨洪涛说，在淄川工作
的 8年，是我人生中最难忘
的一段岁月，是我成长中最
宝贵的一段时光，也是我工
作中最充实的一段经历，有
五个方面的感悟最为深刻。
一 是 团 结 。淄 川 的 各 项 工
作，靠的是我们这支团结一
心的干部队伍。虽然我不再
直接参与淄川的工作，但内
心深处，早已经把淄川作为
第二故乡，把淄川党员干部
当成兄弟姊妹。这种团结的
默契，这种共同奋斗的兄弟

情谊，我将终生铭记。二是
创 新 。8 年 来 ，我 们 紧 紧 围
绕“创新引领、转型升级”
的总体思路不动摇，把创新
作为加快老工业区转型发
展的制胜法宝，把创新贯穿
于经济社会发展各个领域、
各个环节。淄川过去的成绩
得益于创新，淄川未来的发
展更要靠创新，我相信大家
今后一定能够创造出更多
的“淄川经验”。三是争先。
在淄川工作的时间越长，越
发深刻感受到我们淄川人

骨子里的那种不甘人后的
可贵品质。希望大家能够始
终保持这种奋勇争先的自
信，更加专注的履行好岗位
职责，更加认真的干好各自
工作。四是规矩。淄川的历
史经验教训证明，遵守规矩
的时候，各项事业发展的就
好就快；不守规矩的时候，
就会秩序混乱、问题丛生。
在依规治党、依法治国的新
形势下，一定要把守规矩、
讲纪律摆在首要位置。五是
坚 韧 。8 年 来 ，不 论 是 经 济

发展还是社会管理，不论是
顺利之时还是逆境之中，广
大淄川人民始终以坚持不
懈的意志克难制胜，始终以
勇于创新的品质开拓进取。
淄川干部群众坚韧不拔的
精 神 ，已 经 融 入 到 我 的 血
液，也必将继续成为我今后
工作的动力保障。我虽然离
开了淄川，但依然在淄博工
作生活，只要有利于推动淄
川发展、有利于造福淄川人
民 的 事 情 ，我 都 将 义 不 容
辞、全力以赴。

贾刚：努力使桓台发展得更好更快

贾刚在讲话中表示，王
可杰同志把一生中最宝贵
的年华奉献给了桓台，为桓
台经济社会发展倾注了大
量心血，付出了辛勤汗水，
团结带领全县广大党员干
部群众，攻坚克难、埋头实
干，为推动转型升级、科学
发展作出了重要贡献，开创
了打造实力桓台、建设幸福
城乡的崭新局面。桓台经济

社会发展得到了省委、市委
的充分肯定，惠及全县广大
群众。

贾刚说，省委、市委决
定由我担任桓台县委书记，
是组织对我的信任和重托，
深 感 肩 上 的 担 子 重 ，责 任
大。在省委、市委的坚强领
导下，我将紧紧依靠县委一
班人的集体智慧，依靠各大
班子的团结协作，依靠各级

干部的共同努力，依靠全县
人民的监督支持，以勇于担
当 的 精 神 、求 真 务 实 的 作
风、改革创新的思维，全身
心 投 入 工 作 ，做 到 不 负 重
任，不辱使命。一是坚决同
中央和省委、市委保持高度
一致。二是努力保持经济平
稳健康发展的良好势头，努
力使桓台在新常态之路上
发展得更好更快，使科学发

展成果普惠广大城乡群众。
三是管好班子、带好队伍。
四是履职尽责，廉洁自律。
五是保持工作的连续性，按
照县委、县政府既定的工作
部署，全力以赴抓好各项工
作落实，特别是毫不放松地
抓好当前重点项目建设、安
全生产、全年工作收尾等工
作，确保“十三五”开好头、
起好步。

张学武：带头严肃各项纪律，带头纠正不正之风

张学武表示，省委、市委决
定调我来沂源任县委书记，这
是组织对我的信任，同时，也是
交给我的一副重担。对此，深感
使命崇高、责任重大。我将倍加
珍惜县委书记这个服务平台，
尽快融入新环境、适应新岗位，
尽心竭力为沂源崛起做贡献，
全心全意为沂源人民谋福祉。
我将时刻牢记习总书记“四有”
和做“四个人”的要求，自觉践
行“三严三实”，并切实做到以
下五点：一是坚持党的领导，始
终牢牢把握正确的政治方向。
把守纪律、讲规矩摆在首要位

置，在思想上、政治上、行动上
与中央和省委、市委保持高度
一致。紧密结合沂源实际，努力
让各项改革发展举措，在沂源
落地生根、开花结果。二是真抓
实干，全力推动沂源科学发展。
紧紧围绕市委、市政府“一个定
位、三个着力”的总体要求，着
力做好生态建设、现代农业、新
型工业化、区域统筹发展等文
章，突出在稳增长调结构、提升
经济实力、完善基础设施、增
强发展后劲等方面上下功夫，
把基础打牢，产业做优，特色
做强，环境做好。三是牢记根

本宗旨，千方百计增进民生福
祉。坚持维护群众利益高于一
切，作决策、想问题、办事情，
一切从沂源实际出发，从群众
需求出发，努力办好政策该
办、发展要办、群众想办的实
事好事。四是坚持团结实干，
凝聚干事创业合力。切实担负
起班子团结的第一责任，发挥
好县委“总揽全局、协调各方”
的核心作用，完善人大督政、
政府行政、政协参政的运行机
制，加强同班子成员的协调沟
通，尊重老领导、老干部、老同
志，虚心听取社会各界意见，

充分激发集体智慧，切实做到
科学决策、民主决策、依法决
策。五是坚守廉洁底线，从严
落实党风廉政建设规定。在
此，郑重承诺：我将切实担负
起党风廉政建设第一责任人
的职责，带头自觉遵守廉洁自
律要求，带头严肃各项纪律，
带头纠正不正之风，不折不扣
地执行中央八项规定，管好亲
友及身边工作人员，清清白白
做人，干干净净做事，主动接
受法纪、组织和社会监督，进
一步在全县营造风清气正的
政治生态。

王可杰：桓台永远是我牵挂的地方

王可杰深情回顾了在
桓台工作的难忘岁月，充分
表达了对桓台县党员干部
群众的深厚感情。他说，桓
台是我连续工作时间最长
的地方，先后工作了 1 8年，
桓台是我的第二故乡。

王可杰说，多年来，在
市 委 、市 政 府 的 正 确 领 导
下 ，在 历 届 班 子 打 下 的 良

好基础上，我们与时俱进，
不 断 创 新 发 展 思 路 ，积 极
破 解 发 展 难 题 ，统 筹 推 进
稳增长、转方式、调结构、
促改革、惠民生、保稳定各
项工作，攻坚克难、爬坡过
坎 ，一 起 经 历 了 桓 台 由 农
业大县向工业强县转型发
展 的 历 史 转 变 。成 绩 的 取
得 归 功 于 市 委 、市 政 府 的

正 确 领 导 ，归 功 于 县 几 大
班 子 的 紧 密 配 合 ，归 功 于
老 干 部 、老 同 志 的 关 心 厚
爱 ，归 功 于 广 大 干 部 群 众
的 团 结 拼 搏 和 真 抓 实 干 。
能和大家一道，亲身参与、
亲眼目睹桓台十几年的发
展 变 化 ，我 感 到 无 比 的 幸
福和自豪。

王 可 杰 说 ，桓 台 永 远

是 我 牵 挂 的 地 方 ，今 后 不
管 走 到 哪 里 ，我 都 会 记 住
我 们 共 同 的 事 业 ，记 住 我
们 共 同 奋 斗 的 历 程 ，都 会
珍惜这份深厚感情和真挚
友 谊 ，都 会 想 念 桓 台 的 父
老乡亲们。我会继续关注、
支 持 桓 台 的 发 展 和 进 步 ，
继续为桓台科学发展贡献
微薄之力。

李新胜：把服务好淄川百姓作为最大追求

李新胜在讲话中说，8年
来，杨洪涛同志夙夜在公、呕
心沥血、殚精竭虑，为淄川倾
注了全部的热情、精力和智
慧，为淄川长远发展奠定了坚
实基础，是我们的好班长、好
同事、好兄长，留给我们的不
仅仅是处理复杂问题的智慧
和经验，更重要是对一方百姓
的责任担当、对事业的敬业态
度和为官做事的品格，这是我
们的宝贵财富。

李新胜表示，省市委决
定由我担任淄川区委书记，这
是对我的高度信任和重托。我
深感责任重大、使命光荣，一
定不负重望，不辱使命，在市
委的坚强领导下，紧紧依靠区
委的集体智慧，努力把富饶秀
美幸福新淄川建设继续推进。
一是坚持把握大局，做到政治
坚定清醒，坚决在思想上、政
治上、行动上与中央和省、市
委保持高度一致，坚持以创

新、协调、绿色、开放、共享发
展理念统揽全局，把淄川的事
业作为最高目标，把服务好淄
川百姓作为最大追求，为淄川
人民谋利增福。二是坚持继承
发展，实现工作接续创新。按
照既定方针和目标，保持工作
的连续性和稳定性，并在继
承发展中不断创新提高，推
动全区经济社会又好又快发
展。三是坚持求真务实，恪尽
职守干好工作。倡树“功成不

必在我”的政绩观，始终保持
发展实干、奋发有为的进取精
神，按照“三严三实”要求，努
力把淄川的事情办得更好，让
上级放心，让群众满意。四是
坚持严以律己，带好队伍树好
形象。带头执行党风廉政建设
责任制，清白做人、坦荡为政、
干净干事，自觉接受党组织、
全区党员干部群众和社会各
界的监督，以实际行动树立党
员干部的良好形象。

淄
川

桓
台

沂
源

2015年11月26日 星期四

本版编辑：齐鲁 美编：王晶晶

C02-C11


	Y02-PDF 版面

